



EL SEMINARIO "PROTEGIENDO LA BIODIVERSIDAD".

## Fundación Wayanay realiza seminario sobre biodiversidad en Tarapacá

La Fundación Wayanay, organización sin fines de lucro comprometida con la protección y conservación de la fauna silvestre y el medio ambiente en la región de Tarapacá, realizó con éxito el seminario "Protegiendo la Biodiversidad: Conservación y Gestión Ambiental para un Tarapacá Sostenible".

Este evento reunió a destacados actores del sector público, privado y la comunidad, quienes compartieron experiencias y conocimientos en torno a

la preservación de la biodiversidad local.

Francisco Allendes, director de la Fundación Wayanay, dio inicio al evento destacando que "este seminario es una oportunidad para trabajar, conjuntamente en la construcción de soluciones sostenibles que permitan proteger nuestro patrimonio natural. La participación activa de todos los sectores es esencial para lograrlo".

El objetivo principal del seminario fue debatir sobre los impactos ambien-

tales que afectan a las especies nativas de la región, abordando temas clave como la contaminación lumínica, la pérdida de hábitat y la interacción con actividades humanas. Durante la jornada, se generaron propuestas colaborativas orientadas a proteger y conservar la biodiversidad de Tarapacá.

Entre los temas destacados, los expertos abordaron el impacto de la contaminación lumínica en aves marinas y las solu-

# 2024

es el año que comenzó el centro de rescate de aves marinas, ubicado en Patache.

ciones, estrategias colaborativas para la conservación biocultural de especies amenazadas, innovaciones en la gestión sostenible de recursos naturales en Tarapacá, entre otros.